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一 般 質 問 発 言 通 告 項 目 一 覧 表 

（平成１９年第３回越前市議会定例会） 

順位 通 告 者 発 言 の 項 目 答弁を求める者

教育行政について（学校教育について）  

教育基本法・教育３法の改正と学習指導要領の見直し等

に関しての所感を問う。 
市 長

福井型コミュニティ・スクールの理念と見解について 

・指定の現況について、取り組み状況とその成果につ

いて 

・今後の課題（学校の課題・協議会の課題）について 

・健全な育成への対応について 

総合的な学習についての見解と３分の１に縮小される中

での対応策と学力低下にともなう授業時間の確保への対策

について 

幼保一元化や幼保一体化についての見解と現状について 

  今後の対応策について 

学校給食での地産地消の現状と今後について 

不登校児童・生徒の人数とその対応策について 

学校の統廃合について 

教育委員会の広報誌の発刊とホームページの充実につい

て 

教 育 長

選挙開票事務迅速化について 

 参議院議員選挙開票事務の総括 

  ① 開票時間の短縮 

  ② 経費削減について 

  ③ ＰＤＣＡサイクルの活用 

行革への職員の意識改革だと考えるが市長の見解は。 

１ 上 山 直 行 

 今後の対応について 

  数値目標の設定等 

市 長

総 務 部 長

地方教育行政に関する法改正を受けて 

 ① 教育委員会の責任体制の明確化について 

② 教育委員会の体制の充実について 

③ 教育における地方分権の推進について 

④ 教育における国の責任と地方教育委員会との関係に

ついて 

市 長

教 育 長

小中学校給食について 
市 長

教 育 長

２ 城 戸 茂 夫 

日野川水資源総合開発事業について 

 ① 農業用水の冬期間利用について 

 ② 工業用水に関しての利水型企業の誘致、他用途水利用

への転用について 

市 長

企 画 部 長

産業経済部長
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順位 通 告 者 発 言 の 項 目 答弁を求める者

水道料金見直しの考え方について 

○ 格差と貧困の拡がりのもとで料金値上げによる市民

生活への影響をどうみるか。 

○ 低所得・生活困窮世帯等への配慮は。 

市 長

水 道 部 長

３ 前 田 修 治 
税滞納者の各種制度利用の制限について  

○ 市税や国保税などの滞納者は市営住宅入居など、市の

制度を受けられなくなっているが実情を考慮した対応

をすべきでは。 

市 長

１．越前市農業基本条例を。 

戦後最大の農地農政改革が進む中、越前市独自の将来

ビジョンを。 

市 長

２．子育て総合相談センターの創設 

  子育て相談のワンフロア化（窓口一元化） 

相談が多岐に渡る中、部門の連携、利便性の向上を図

りながら関係機関と連携し総合的な相談支援体制を。 

市 長

３．社会福祉士の採用 

分権で権限委譲が進む中、より専門性を持った職員の 

配置を。 

市 長

４ 大 久 保 恵 子 

４．市長の政治姿勢 

  協働の視点 

  環境の視点 

  男女共同参画の視点 

市 長

除雪対策について 

 １．除雪業者について 

 ２．今年度の対策について 

市 長

建 設 部 長

５ 題 佛 臣 一 

入札制度について 

 １．公用車車検の入札について 

 ２．入札業者の指名について 

市 長

企 画 部 長

温暖化対策について 

・市の建物から積極的に推進 

屋上緑化、屋根の特殊塗装材、外壁の特殊外装材、

窓ガラスの特殊塗装材を。 

・グリーンカーテンの推進 

役所や小中学校、幼稚園、保育園から推進を。 

教 育 長

市 民 生 活 長

福祉保健部長

建 設 部 長

入札の適正価格設定について 

工事金額が１，０００万円以上からでも最低制限価格

を設け、工事金額と落札価格の差額が極端に大きくなら

ないようにし、手抜き工事や赤字工事のないようにする。 

企 画 部 長

６ 吉 田 慶 一 

視覚障害者に音声コードの普及  

福祉の窓口だけでなく、その他の公共施設に拡充して

ほしい。 

福祉保健部長
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順位 通 告 者 発 言 の 項 目 答弁を求める者

７ 佐 々 木 富 基 

中心市街地活性化計画について 

１．中心市街地活性化基本計画の認定基準について 

２．大規模集客施設制限地区建築条例について 

３．武生の「通り名」復活について 

４．越前市景観計画について 

市 長

建 設 部 長

継体大王１５００年祭について 

・事業規模と概要について 

・実行委員会との連携について 

・予算支出の事前評価について 

企 画 部 長

８ 川 崎 悟 司 
市の農業ビジョンについて   

・過去１０年の推移と今後について 

・品目横断的経営安定対策の状況について 

・農業の長期ビジョンについて 

市 長  

産業経済部長

農業問題について    

・「品目横断的経営安定対策」の加入申請状況と今後の

対応について 

・武生農業者災害互助制度の存続問題について 

市 長

「後期高齢者医療制度」問題について    

・「制度」の問題点についての県広域連合への対応につ

いて 

市 長９ 玉 村 正 夫 

「改悪介護保険法」の高齢者への影響について     

① 地域包括支援センターの役割について 

② 介護予防事業について  

③ 介護保険料の段階細分化について 

市 長

福祉保健部長

学校給食のあり方について 

・検討会の検討内容について 

・単独・自校方式の有益性について 

・学校調理員の配置基準について 

・南越中学校給食室の充実 

・学童へのランチサービスの実施 

市 長

教 育 長

福祉保健部長１０ 三 田 村 輝 士 

教職員の教育環境について    教 育 長

１．子供を生み育てやすい環境作りの推進について    

・安心して出産できる環境を。 

・妊産婦に優しい環境を。 

・少子化対策のアドバイザーの設置を。 

市 長

福祉保健部長

２．市民サービスの向上について    

・さわやかなオフィス景観づくりを。 

・わかりやすい案内表示を。 

市 長

企 画 部 長

市民生活部長

３．環境問題について    
・ゴミの削減にマイバッグを。 
・家庭用ゴミ袋に広告掲載を。 

市民生活部長

１１ 関 利 英 子 

４．鳥による環境被害について    
・被害者の住民を守る対策は。 
・第二の被害発生に対する予防策を。 

産業経済部長
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順位 通 告 者 発 言 の 項 目 答弁を求める者

観光振興プランについて    
・市の役割は何か。 
・ポータルサイトの充実 
・官民協働のＰＲ、県ブランド大使との連携 
・グリーンツーリズムをどうとらえているのか。 

産業経済部長 

福井豪雨災害より３年を経過しての検証 
・河川復旧、改良の状況 
・災害時協定のさらなる推進 
・地元建設・土建業者の地元貢献について 
・災害ボランティア活動の総括・検証 
・災害時情報伝達について 
・ＢＣＰの啓発 

総 務 部 長 
企 画 部 長 
市民生活部長

産業経済部長 
建 設 部 長 

学校給食のあり方について    
・共同調理場方式について（問題点と改善点） 
・防災拠点としての給食室の役割をどう考えているか。 

教 育 長 

１２ 細 川 か を り 

小学校の適正規模について 
  子どもたちにとって、小規模校・中規模校の教育上の

メリット・デメリットは。 
教 育 長 

１．福井豪雨から３年、災害対策は完結しているか。   

① 緊急地震速報の活用は。 

② 災害に対する企業の事業継続計画支援は。 
③ 災害対策の進捗状況は。 

総 務 部 長

建 設 部 長 

２．個人情報保護法過剰反応について    総 務 部 長

３．現業職の身分確保について     総 務 部 長

１３ 中 西 眞 三 

４．源氏物語屏風絵について    教 育 長 

 


